

Publié le 6 novembre 2013

EDF et la Fédération des Epl Paca renouvellent leur partenariat

A l'occasion du Congrès national des Epl, EDF Collectivités Méditerranée et la Fédération régionale des Epl Provence-Alpes-Côte d'Azur ont scellé un nouvel accord de partenariat pour les trois années à venir.



Luc L'Hostis, directeur d'EDF

Collectivités Méditerranée, et **Marc Daunis**, sénateur-maire de Valbonne Sophia Antipolis, président de la Fédération des Epl Paca, se sont félicités de l'excellente relation qui unit depuis longtemps les deux organismes, sur la base de valeurs partagées : recherche de l'intérêt général, stratégie de long terme et enracinement territorial. Convaincus que l'aménagement du territoire doit plus que jamais concilier attractivité et durabilité, mais également mixité et solidarité, viabilité financière, innovation et filières locales, EDF et les Epl de Provence-Alpes-Côte d'Azur consolident leurs liens pour construire, ensemble, la ville de demain.